

Le président du Venezuela dénonce les agissements de groupes fascistes dans le pays



Caracas, 17 février (RHC- EFE- PL)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a dénoncé les agissements violents de groupes fascistes de la droite, destinés à générer de la déstabilisation et à affaiblir l'ordre institutionnel du pays.

Sur son compte Twitter, Nicolas Maduro a signalé que lorsqu'il y a violence de la droite , leurs chefs politiques n'assument pas leur responsabilité et se cachent toujours lâchement.

Devant cette conjoncture, il a déclaré que le Venezuela a le droit et le devoir de se défendre de ces bandes fascistes en marge de la loi, et il a souligné que tous ces groupuscules seront démantelés.

Par ailleurs, le ministre de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Miguel Rodriguez, a appelé les Vénézuéliens a rester en alerte face à de nouvelles actions de l'extrême droite pour attiser la violence et mener le pays au chaos.

Il a mentionné un récent communiqué du gouvernement des États Unis dans lequel il exprime sa préoccupation pour la vie de l'opposant Leopoldo López, sur lequel, a précisé le ministre, pèse un mandat

d'arrêt pour sa responsabilité dans la vague de violence déclenchée au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/14813-le-president-du-venezuela-denonce-les-agissements-de-groupes-fascistes-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba